
 

 

 

 

平成平成平成平成 29292929 年第年第年第年第 4444 回定例会報告回定例会報告回定例会報告回定例会報告    
会派会派会派会派のののの代表質疑代表質疑代表質疑代表質疑でででで市長市長市長市長････副市長等副市長等副市長等副市長等のののの答弁答弁答弁答弁がががが行行行行われましたわれましたわれましたわれました。。。。    
以下以下以下以下、、、、近藤近藤近藤近藤ちずちずちずちず子議員子議員子議員子議員がががが担当担当担当担当したしたしたした項目項目項目項目････内容内容内容内容についてについてについてについて報告報告報告報告しますしますしますします。。。。    
    

    

◎受動喫煙防止対策について 
東京 2020 オリンピック･パラリ

ンピックを 3 年後に控え、非喫煙者
がタバコの煙を吸う「受動喫煙」を
防ぐための対策が急がれる。 

千葉市として、条例化を含め
しっかりとした方針を打ち出すべ
きと要望。 

これまでの受動喫煙防止対策を
どのように評価し、これからの受動
喫煙防止対策をどのように進めよ
うと考えているのか。 

受動喫煙による健康被害をふま
えた取り組みについて問う。 
 
◎千葉市動物公園について 

平成 25 年度にまとめられた 
｢千葉市動物公園リスタート構想｣
をもとに取り組みが⾏われてい
るが、千葉市動物公園は開園後 30
年が過ぎており、トイレの改修や
段差の解消等は早急に計画を⽴て
て取り組むべきと要望。施設改善
に向けた取り組みの計画につい
て伺う。 

更に園内の充実による取り組
みと共に「種の保存」などの動物
園の役割については、本市として
どのように計画されているのか
問う。 

 
･これまでも禁煙週間や各種イベント
等を活用してタバコの健康影響の
普及啓発に取り組んできましたが､平成
27 年度の国⺠栄養調査等において
も、受動喫煙防止対策が施設管理者の
努⼒義務の現⾏法では十分な効果が
得られていないと認識しています。 

97 万市⺠をタバコによる健康被害
から守るためにも、実効性の伴う受動
喫煙防止条例の制定が必要と考えま
す。加えて、市⺠⼀⼈ひとりの受動
喫煙による健康被害についての理解
のための周知啓発に取り組みます。 
 
 
･市⻑への⼿紙や園⻑への⼿紙等を
通して来園者からの様々な改善要望
の把握に努めています。 
⽼朽化対策の必要性は認識しており、
利用頻度、緊急性をふまえて施設改善
に取り組みます。 
動物園の役割である「種の保存」

「調査研究」「教育普及」「レクリエー
ション」について、十分に取り組み、
動物公園の価値を高めて参ります。 
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千葉市内のコンビニエンスス
トアのミニストップが成人向
け雑誌の販売を中止しました。 

受動喫煙防止条例の制定へ 
これまでも千葉市内の公共施設の屋内禁煙や、学校施設内の全面禁煙等、 

市民の健康づくりの取り組みを推進してきましたが．．．．． 

やっとの感はありますが、千葉市の受動喫煙防止条例の制定に向けて 

協議がはじまりました！ 
 

課題として．．． 

  ・加熱式たばこ（電子タバコ）の取り扱い 

  ・飲食店や事業所、ホテル等、店舗の対象範囲 

  ・施設利用者･権原者への罰則規定の有無 

 

市政に関するご意見･ご要望を 
お聞かせ下さい      近藤 

TELTELTELTEL/FAX/FAX/FAX/FAX        264264264264----5956595659565956    
http://www.komei.or.jp/giin/chibacity/kondo_chizuko/ 

＜＜市政の相談＞＞ 

 
 

 

就学援助制度における入学準備金
の前倒し支給が実現します。 
 

これから検討が 
はじまります!! 

健康づくり施策の推進 

子育て支援の推進 ⻘少年の健全育成の推進 

昨年 3 月､国会での公明党議員の改善要望
により入学準備金の入学前支給に国庫補助
が可能となる！ 

ネットワーク政党としての力量を発揮し､
公明党市議団として千葉市においても
早期の対応をすべきと教育委員会へ要望 

低所得世帯に向けた入学準備金の支給
時期が 7 月から入学前の 3 月に実現！ 
 

中学校は 2018年 3月 

小学校は 2019年 3月 
から実施されます 

公明党の議会での提案をきっかけ
に､千葉市として成人誌にカバーを
かけて表紙を見えなくするモデル
事業の実施を発表 

市内のコンビニに働きかけるも作業
負担増により難航･断念 

誰もが安心して快適に利用できる
店舗を目指したいとして千葉市内の
ミニストップで成人誌の販売が本年
1 月から中止となりました！ 

青少年や女性が快適に 
過ごせる取り組みの拡大
を期待します！ 

昨年昨年昨年昨年もももも都議会都議会都議会都議会選挙選挙選挙選挙・・・・突然突然突然突然のののの衆議院選挙等衆議院選挙等衆議院選挙等衆議院選挙等、、、、
皆様皆様皆様皆様にはにはにはには大変大変大変大変おおおお世話世話世話世話になりましたになりましたになりましたになりました！！！！    
平成平成平成平成のののの最後最後最後最後のののの年年年年となるとなるとなるとなる本年本年本年本年こそこそこそこそ、、、、明明明明るいるいるいるい一年一年一年一年とととと
なりますようになりますようになりますようになりますように．．．．．．．．．．．．    
皆様皆様皆様皆様のののの健康健康健康健康とごとごとごとご多幸多幸多幸多幸をおをおをおをお祈祈祈祈りしますりしますりしますりします    


